
   

      
 
    
    
  
Participants :  Mme ROGER, directrice de l’école 

Mmes BETOURNE, SOBCZAK, FRANCES, THOMAS, TOMASZCZYK, VAN HELDEN les enseignantes 
 Mme VINCENT, Melle COURBO, les ATSEM 
 Mme SERRA, représentante de la mairie 
 Mme GRAS,DDEN 

Mmes ETHEVE, LAMETTE et M DULARY, représentants des parents d’élèves APE 
Mme HADJI-PRIOUL et M PIOT, représentants des parents d’élèves CPE 

   
1. Effectif de rentrée 2014-2015 

151 élèves sont inscrits à l’école.  
25 enfants en Petite Section avec Mme Cathy FRANCES, dont 1 en attente d’Auxiliaire de Vie Scolaire 
24 enfants en Petite Section avec Mme Annie ROGER 
29 enfants en Moyenne Section avec Mme Laurence TOMASZCZYK 
30 enfants en Moyenne Section avec Mme Angélique BETOURNE 
22 enfants en Grande Section avec Mme Marie-Hélène VAN HELDEN 
21 enfants en Grande Section avec Mme Johanne SOBCZAK 
 

2. Règlement 
Mme ROGER, directrice de l’école, a présenté la charte scolaire, à partir du règlement type et en précisant les 
spécificités locales, notamment : 

- Les horaires 
   Lundi, mardi, mercredi, jeudi et vendredi matin : de 8h20 à 11h20 
   Lundi, jeudi et vendredi après-midi : de 13h20 à 15h50 
   Mardi après-midi : de 13h20 à 14h50 

- La présence d’un cahier de retard 
- L’obligation d’accompagner les enfants jusqu’à la porte d’entrée du bâtiment scolaire 
- L’obligation de justifier les absences par écrit 
- Le principe de laïcité qui s’applique à tous 
- L’obligation de posséder une assurance individuelle 

Il a, aussi, été rappelé qu’il est interdit de : 
- Rouler dans l’enceinte de l’école (vélo, trottinette, rollers …) 
- Amener nos amis à quatre pattes, même tenue en laisse 
- Fumer, même dans la cour 

 
3. Intervenants (Temps d’Activités Périscolaires) 

2 projets sont en cours : 
- Le 1er concerne la musique, pour les classes de PS et la MS de Mme BETOURNE (environ 80 élèves), avec 20 

séances au rythme de 1 par semaine à partir de janvier. 
i. Le budget est couvert à hauteur de 70 % par la mairie 
ii.  Les 30% restants seront couverts par des actions, la sollicitation des parents ou via une demande de 

financement dans le cadre du parcours culturel, proposée par Mme SERRA, mais au détriment d’une 
autre sortie. 

- Le 2nd, qui concerne les 3 autres classes, est en attente de devis 
 

L’école rappelle la complexité à trouver des intervenants agrées Education Nationale. 
La mairie fait appel à des intervenants diplômés, mais non agréés donc n’a pas fourni de liste aux écoles, contrairement 
à l’annonce en comité de suivi. 
Il appartient à chaque intervenant, association de passer l’agrément auprès de l’Education Nationale.  
 

4. Activités Pédagogiques Complémentaires 
Elles sont organisées par les enseignantes en dehors du temps scolaire (mardi et vendredi de 11h20 à 11h50) avec des 
enfants choisis, rencontrant quelques difficultés et n’utilisant pas le service de restauration scolaire (pour des raisons 
logistiques). 
Quelques enseignantes envisagent de déplacer les APC en fin de journée, au cours de l’année scolaire. 
 

5. Plan Particulier de Mise en Sécurité 
Chaque adulte a un rôle précis à jouer, dans le cadre de la simulation d’une catastrophe (inondation, risques chimiques,  
guerre …) 

FLASH DECLEMY 

Le 1er conseil d’école a eu lieu le vendredi 17 octobre 2014, vous trouverez ci-dessous le résumé de cette réunion.  
 



   

Les principales contraintes sont : 
- L’interdiction d’utiliser l’eau courante 
- Calfeutrer l’air 
- Le confinement au sein de l’école 

Il est rappeler que : 
- Une sirène spéciale retentit 
- Il ne faut pas venir chercher les enfants 
- Il ne faut pas téléphoner à l’école 
- Il faut écouter la radio 

 
6. Calendriers des manifestations prévues 

08/12/2014  Spectacle offert par la mairie  20/02/2015  Prochain conseil d’école 
12/12/2014  Marché de Noël    27/03/2015  Bal du Printemps 
05/01/2015  Spectacle des 3 chardons   13/06/2015  Spectacle de fin d’année 
30/01/2015  Galette des rois    (sous réserve de la disponibilité du gymnase) 
 

7. Transports 
2 bus sont utilisables pour des sorties à – de 20 km, sinon les sorties seront décomptées du budget alloué pour le 
parcours culturel. 
 

8. Questions diverses 
INFORMATIQUE 
Les enseignantes ne peuvent pas effectuer les mises à jour des applications utilisées : des demandes sont en attente au 
service informatique municipal depuis le 2nd trimestre 2013-2014 … 
Elles ne peuvent toujours pas imprimer, à l’exception de l’ordinateur du bureau de Mme la directrice. 
Le logiciel JOCATOP est toujours inutilisable : le nécessaire aurait été fait par l’informaticien, mais l’application ne 
fonctionne toujours pas. 
Les maitresses ne peuvent pas utiliser librement de polices de caractère spécifiques. 
Mme SERRA nous informe que l’intégralité des ordinateurs est relié au réseau avec une solution filaire : il n’y a donc 
plus de wifi dans l’école. 
 
SORTIES SCOLAIRES : des sorties sont prévues : les informations se feront au fur et à mesure de la disponibilité des 
cars. 
 
SIESTE DES ENFANTS LE MARDI APRES-MDI  
Cette année, les accompagnateurs couchent les enfants dès le retour de la cantine tous les jours. 

  Septembre Octobre 

PS de Mme FRANCES 55% 56% 

PS de Mme ROGER 43,33% 58,33% 

Moyenne des absents le mardi après-midi 
KERMESSE 
Il n’y aura pas de kermesse cette année, organisée par le corps enseignant. 
Les parents sont libres de se mobiliser seuls, les locaux appartenant à la mairie. 
 
SURCHARGE DES MOYENNES SECTIONS 
Il n’y a pas de double niveau pour le confort des enseignantes-enfants. 
La quantité d’élèves n’influe pas sur la qualité de l’enseignement. 
Le bruit et les problèmes de comportement ne sont pas forcément liés à la quantité. 
 
BUS MAIRIE 
Il n’y a pas de financement prévu pour un car plus grand : il est pleinement fonctionnel actuellement. 
 
COMITE REFORME DES RYTHMES SCOLAIRES : il est prévu le 20 novembre 2014 
 
TRAJET PERISCOLAIRE 
Les enfants arrivent au bâtiment Léo LaGrange environ 25 minutes après la fin de l’école le temps d’être regroupés, 
comptés et de parcourir le trajet. 
 
ELECTIONS DES PARENTS D’ELEVES 

Nous avons, grâce à vous, 4 parents titulaires et 4 suppléants : un grand merci pour votre confiance ☺  

 

 
Pour plus de sécurité aux abords de l’école pour les enfants, soyons tous attentifs et respectueux. 

 

APE Chambly espère avoir répondu à vos attentes. 


